

Acelera reconciliación en Siria rendición de terroristas en Hermón



Damasco, 27 dic (RHC) La Comisión de Reconciliación en la provincia de Damasco Rural informó este miércoles que la reciente rendición de los terroristas en Hermón facilita el proceso de reconciliación en otras zonas de ese territorio.

Medios de prensa comunicaron que tras la entrega de armas por los extremistas, en la zona del Qalamoum oriental se efectuó una reunión con organismos de varias ciudades y poblados interesados en la reconciliación.

Esos poblados, ubicados a unos 90 kilómetros al nordeste de la ciudad de Damasco están ocupados por grupos terroristas.

De acuerdo a las fuentes, la población civil en las zonas presionan a los grupos radicales para aceptar una reconciliación similar a la aplicada en otras demarcaciones y ciudades sirias.

También el ejército sirio expulsó tras violentos choques al Frente para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra) del poblado de Um Harten y de la altura de Sheik Ahmad, en el sur de la provincia de Idlib.

Fuentes militares en el terreno informaron que las tropas gubernamentales destruyeron equipos pertenecientes a los extremistas, entre ellos seis vehículos equipados con ametralladoras pesadas, un tanque de guerra y un lanzacohetes.

También enviaron imágenes de varios terroristas capturados por las fuerzas leales a Damasco.

Páginas web de grupos terroristas indicaron que en los combates murieron 15 elementos afines al denominado Ejército de Ezza y que perdieron también contacto con una agrupación radical cerca de la localidad de Tel Asswad.

En el frente este de Idlib, en tanto, las fuerzas gubernamentales retomaron el control de los poblados de Qubebat y Ras Ein, y de las instalaciones de una brigada de defensa aérea.

Las unidades castrenses, encabezadas por el reconocido brigadier Suhail Al-Hassan, iniciaron el martes último una fuerte ofensiva militar contra el Frente Al-Nusra en Idlib y zonas aledañas.

Tras la derrota del Estado Islámico en áreas como la nororiental provincia de Deir Ezzro, las fuerzas militares sirias concentran sus ataques contra grupos de Al-Nusra y otras facciones en Idlib, norte de Homs y Hama, Ghouta Oriental y otros territorios sureños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151253-acelera-reconciliacion-en-siria-rendicion-de-terroristas-en-hermon>



Radio Habana Cuba